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１.成人式実行委員会初顔合わせ

【目的】

・自己紹介。
・成人式を行う上で、
必要な事は何かを話し合う。

・各係を明確に決める。



２.引き継ぎ式

【目的】

去年の先輩を呼ぶ事はできませんでし
たがUSBとデータをもらって、
今年の幹事達と、やるべき事と流れを
確認する事ができた。



３.１１月の集まりで困った事

・１０月はやる気があり、幹事達のモチベーションも高くて仕事
が捗っていたものの、１１月は少しだらけてしまった。

理由としては、まだ時間があるという余裕と初めてのことに苦戦
しめんどくさいという感情から、人任せになってしまい、

何となく集まって、何となく解散してしまっていた。

後輩にはもっと余裕を持って、毎日できる事はその日で潰して
いってほしいです。

後輩へアドバイス



4.コロナ禍で困ったこと

コロナ禍であった為に、今までのUSBに入っている情報が使えず

基本的に去年の情報のみになってしまった。

去年が1番大変だったと思うが、今年もやはり大変で、

成人式を行う上での気をつけないといけないことや、

心配している保護者への対応、プログラムの短縮

などと中途半端には絶対に出来な為、大変だった。

後輩へアドバイス



5.１２月の打ち合わせ

１１月に怠けてしまっていた為、関係者の方々にお尻を叩いても
らいながら、急ピッチでいろんなことを進めた。

また、自分たちの力では決して素晴らしい成人式は開催できなの
だなと感じて周りの方がに感謝する場面がたくさんあった１２月
でした。

校長先生をはじめとする中学校の頃の先生達とも連絡を取り始め
て成人式が目前という実感がとても感じた。



6.各小学校周辺と
那覇中学校に横断幕
を設置した

設置場所

泊小学校周辺

那覇中学校

那覇小学校周辺



7.那覇中学校周辺を新成人で清掃

【清掃内容】

周辺のゴミ拾い

木のカットと落ち葉広い

体育館の掃除

写真がありませんでした。



8.式典延期で困ったこと

【困ったこと、大変だったこと】後輩へ

１月の予定から３月に式典が延期になってしまい、

再度、招待予定だった先生や関係者の方々への連絡。

中学校への協力要請の連絡。



９.式典前日準備

前日準備では幹事達の予想を超える

人数が集まってくれて、想像よりも
スムーズに準備が進んだ。

また、先生達も交えて映像や進行の
軽めのリハーサルもすることががで
き完璧な前日準備ができた。



１０.式典当日


